

José Gregorio Hernández y sus colegas santos brillaron en YouTube

“Los santos de la puerta de al lado”, una jornada de reflexión sobre santidad en la vida cotidiana, que sirvió de antesala para la beatificación del Médico de los Pobres y permitió conocer a otros profesionales de la salud que, como él, se santificaron con su trabajo

20/04/2021

Cinco médicos que supieron servir al prójimo en su profesión y encontrar a Dios en las cosas sencillas del día a día, fueron los protagonistas de un panel de testimonios que se realizó este sábado 17 de abril.

En la jornada organizada conjuntamente por la Conferencia Episcopal de Venezuela, la Academia Nacional de Medicina, el Consejo Nacional de Laicos y la Oficina de Comunicación del Opus Dei, centenares de personas descubrieron la vida de san Giuseppe Moscati, santa Gianna Beretta Molla, los siervos de Dios Ernesto Cofiño y José Gálvez Ginachero, junto con el próximo beato José Gregorio Hernández.

La proximidad de la ceremonia de beatificación, a celebrarse el viernes 30 de abril de 2021, sirvió de marco perfecto para profundizar en la **vida de José Gregorio Hernández** con la exposición del Dr. Manuel Guzmán Blanco, internista e infectólogo, expresidente de la Sociedad Venezolana de Infectología. En una exposición breve y pedagógica, mostró cómo el camino a la santidad de este venezolano fue en el ejercicio profesional, ejerciéndola con competencia, con dedicación, con alegría; siendo un “hombre de una sola pieza”. José Gregorio, que también sufrió tiempo de pestes y pandemias, nos enseña a gastar la vida en el amor a Dios y al prójimo.

El médico patólogo **Enrique López-Loyo**, presidente de la Academia Nacional de Medicina, abrió la jornada resaltando que la vida entregada de estos médicos, antes de ser reconocidos por la Iglesia, han

obtenido la condición de santos en sus propias comunidades, gracias a un trabajo practicado con compasión y cercanía a los enfermos en sus tribulaciones. Destacó que hicieron del ejercicio de su profesión científica un encuentro con la fe.

Grace Carolina Núñez, directora ejecutiva del Consejo Nacional de Laicos, recordó que esta jornada responde al llamado que el Papa Francisco, en la exhortación apostólica *Gaudete et Exsultate*, hace a todas las personas a no tener miedo de ser santos en lo cotidiano, a través del camino que es Jesucristo.

“Los santos de la puerta de al lado” se desarrolló con los testimonios de **Gianna Emanuela Molla**, hija de Gianna Beretta Molla; **Claudia Suárez**, individuo número de la Academia Nacional de Medicina, quien habló de San Giuseppe Moscati, también llamado Médico de

los Pobres; **Eduardo Véliz**, de la Fundación Kinal de Guatemala, patria del pediatra Ernesto Cofiño y el sacerdote **Salvador Aguilera López**, postulador de la causa de José Gálvez Ginachero. Cerró **Manuel Guzmán Blanco**, con la vida de José Gregorio Hernández, para dar paso a interesantes preguntas del público que se conectó por el canal de YouTube Opus Dei – Venezuela, donde quedó el video a la disposición de los interesados en profundizar en la vida de estos laicos, médicos y santos que han puesto a Dios en el centro de su corazón y nos enseñan a todos que la meta es posible.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/jose-gregorio-hernandez-y-sus-colegas-santos-brillaron-en-youtube/> (19/01/2026)